

# *Solicita presidente de Bolivia a la oposición dejarlo trabajar para garantizar el desarrollo del país*

---



La Paz, 30 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, solicitó a las fuerzas opositoras dejarlo trabajar en los tres años que le quedan de mandato, para garantizar el desarrollo del país y mejorar la calidad de vida de la población.

Durante un acto en el departamento de Oruro por el aniversario del Instituto Técnico Agropecuario-Humanístico Orinoca, aseguró Morales que su Ejecutivo continuará con el plan de inversiones que se efectúa en diferentes esferas de la nación andina, a fin de obtener más utilidades para el beneficio de todos los bolivianos.

También resaltó el jefe de Estado que la liberación económica y financiera alcanzada en su país, durante sus 10 años de gobierno, posibilita la exportación de gas natural, así como prestar futuros servicios de ese producto congelado a Perú y Paraguay.

A su vez, precisó el primer mandatario que en poco tiempo Bolivia se convertirá en centro energético de Sudamérica, al exportar energía eléctrica a naciones

vecinas.

Mientras el Ministerio boliviano de Defensa Civil entregó en el central departamento de Cochabamba equipamiento para la capacitación ante desastres naturales, como parte del Proyecto de Fortalecimiento de la Primera Respuesta y Atención a Emergencias.

Entre los recursos otorgados a ese territorio se encuentran herramientas para la prevención, control y extinción de incendios, equipos para rescate en altura, agua, montaña y selva, entre otros.

Dichos elementos están destinados a estaciones de bomberos, grupos de búsqueda y rescate (tanto de las Fuerzas Armadas como voluntarios), la Cruz Roja Boliviana y unidades de respuesta del gobierno local.

La compra y distribución del equipamiento se realizó con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

El coste total de los recursos fue de 50 mil dólares y su entrega se realizó con el objetivo de fortalecer la capacidad de enfrentamiento a fenómenos naturales y emergencias.

La iniciativa también se implementó en el oriental departamento de Santa Cruz y está previsto que llegue a La Paz próximamente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95149-solicita-presidente-de-bolivia-a-la-oposicion-dejarlo-trabajar-para-garantizar-el-desarrollo-del-pais>



**Radio Habana Cuba**